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授業関係 回答

エアコンの温度差が教員によって激しい。いまだに28度を提唱する教員もいるので理解してほしい。  夏の適切な温度設定について、学内で検討し周知するように致します。

テストの自分の回答を見せて欲しい 科目担当教員に直接確認してください。

看護学科の時間割が変則過ぎるのでユニパの時間割が役に立ちません。休講等の連絡を前もってして欲しいです。 初回授業時に詳細な開講日時を示すようにします。
春学期、秋学期の授業の日程をガイダンスが行われる日に日付が書いた紙が欲しい。ユニパの時間割を1週間事に更新して欲しい。

ユニパの時間割を1週間毎に更新して欲しい。ガイダンスの日に初回授業で配られる授業日程の紙が欲しい。

2限の終わる時間を少し早めにするように教員に言ってほしい、食堂利用する際提供するのが遅くて3限間に合わなくなりそう。 次年度は、昼休憩を現在の50分から10分延⾧し、60分になります。

学内行事、創造祭
文化祭だけでなく体育祭もおこなって欲しい。
全学科でスポーツイベントをしてほしい。
その他
サークルの時間が看護学科だと講義に被って参加することができない 夕刻以降アリーナ等で活動しているサークルもありますので、参加をご検討ください。

事務局の方々が優しく何でも対応してくださり、とても心強いです。奨学金のことや実習のこと、自動車の手続き、学科の教員には相談しづらいことも、大学のことを誰よ

りも理解していて全てを包括する事務局の方々には大学生活のことを相談しやすいです。
今後も学生サービス及び学生満足度の向上を目指して、事務局一同尽力してまいります。

点数表が重いのでロッカーが欲しいです。
ご意見ありがとうございます。経営学科及びキャリアプランニング科の学生にはご不便をおかけしておりますが、実習や実技に伴い更衣が必要な学科・科にロッカーを設置

しております。
学生会の高圧的な態度を何とかして欲しい。 具体的な状況を学生課へお知らせください。内容を確認して対応いたします。

駐車場内でのタバコのポイ捨てが目立つ、主に3年や4年。変に禁煙にするより喫煙所を設けた方が本当に受動喫煙者への配慮ではないでしょうか。現に駐車場で隣の車の学

生がタバコを吸うと自分の車にも入ってきて大変迷惑である。（複数）
大学構内及び駐車場や周辺道路は全面禁煙であり、喫煙場所を設置する予定はありません。喫煙は自身のみならず周囲の人にとっても有害であることを周知いたします。

椅子や机の上に足を乗せる学生がとにかく多い。下品、不潔なため注意書き等をしてほしい。あまりにもそのような学生が多くてカフェテリアは使用しなくなった。 誰もが快適にカフェテリアを利用できるように、注意喚起を行います。

健康・相談センターの相談日をホームページに載せたらもっと気軽に相談ができるのでは無いかと思いました。 学生相談室について、現状ではホームページ上で「隔週水・金の11時～16時半開室」と案内しています。年間の開室日の周知については、今後検討いたします。

つどいの広場の駐車場や、そこに来る方の車が多く停められない時がある。学生を優先して欲しい。
本学の駐車場は、第一駐車場（立体駐車場含む）と第二駐車場の2カ所あります。校舎に近いところに駐車したいと誰もが思うところですが、譲り合いの気持ちを持って空い

ている所に駐車してください。

大学行きのバスを無料化にしてほしいです。バスの本数を増やしてほしい。
今のところバスの無料化の予定はありません。バスの増便については、引き続き

朝8時台及び夕方16時台のバスの増便について、豊鉄バスに要望をしていきます。

学科・科によって様々な時期に実習が行われており、全学横断的に体育的行事を行うのは困難な状況です。現行では、合同学生会主催で春・秋に「スポレク大会」を実施し

ていますので、是非ともそちらにご参加ください。

春学期に配付される履修案内やスケジュールブックに学年暦が掲載されていますので、ご活用ください。
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厚生施設 回答

コスタリカがかなり並ぶので、もう少しスムーズに買えるといいです。 ご迷惑をおかけしております。待ち時間の短縮が出来るよう検討いたします。

学食が高い。Shop Sozoの商品が一つ一つ高い。（複数） 次年度より食堂及び購買は生協へ変更となります。お値打ちな商品を提供しますので、是非ご利用ください。

自販機などを安くして欲しい。E棟の自販機の種類を増やしてほしい。 本学構内の自販機は一般の自販機と比較して20～30円安く設定されています。

E棟2階ラウンジにお湯が欲しいです。 今のところE棟2階ラウンジに給湯器の設置予定はありません。お不便をおかけしますが、学生ホール又はカフェテリアまで足を運んでください。
自販機のカフェオレのペットボトルの数を増やしてほしい。自販機でmanacaやPayPayが使えるようにしてほしい。 自販機業者に要望をお伝えします。
カフェテリアのサイドメニュー(おかず系)を出す時間を13時からでなく、ランチを買える時間と同じにしてほしい。ご飯系の自販機を設置してほしい。パンやお菓子だ

けでなく、温かい食べ物が買えるものもほしい。

ご意見ありがとうございます。次年度より昼休みが60分となりますので、生協

食堂や購買まで足を運んでください。また、購買及びE棟２階ラウンジにある電子レンジもご活用ください。
高くてもいいので、購買に髪の毛ネットを置いておいてほしい。演習で割と使うので。

購買に昼食時に食事を買いに行くと既にほとんど商品がないことがある。パンやカップ麺類は豊富だが、おにぎり等が少ない

と感じるので、需要に合わせて入荷数を増やして頂きたいです。

1階以外にも自販機を設置して欲しい。食堂の提供時間を早くして欲しい、3限に間に合わなくなりそうな時がある。
D棟４階ラウンジ及びE棟２階ラウンジには自販機が設置されています。次年度より昼休みが60分となることや、生協食堂及び購買がキャンパスペイによる電子マネー決

済になることから、提供時間の短縮が期待されます。

設備・教室
Ｅ棟側の立体駐車場の屋根の雨漏りが気になる。

立体駐車場があるが、雨天時はすぐ満車になるため、屋根付き駐車場が増えるとありがたい。

雨天時に、第二駐車場から校舎に移動する際に通過する道路が、時折冠水状態になって移動が困難になるため、対策を講じて

ほしい。
ご指摘の道路は公道のため、大学から行政に対応を依頼しています。冠水時、移動が困難な場合は無理に渡らず大学事務局へご連絡ください。

大学の駐車場が広く、みんなが駐車場を利用できるということがとても素敵です。ラウンジや学生ホールは、テスト勉強や

昼食時などに個人で利用しやすく、そこから見える景色も綺麗でとても居心地はいいです。E棟は保健医療学部専用みたいな

感じで、D棟は経営学部専用みたいで、閉ざされている感じがして少し不満はありますが、Ａ棟にいると安心感があります。

どの棟も開放的であったらいいなぁとは思います。ただ、どの施設も利用しやすく、とても良いと思います。

今後もみなさんが気持ちよく学生生活を送れるよう施設管理に努めていきます。

グラウンド綺麗にしてほしい。

バイクの駐輪場が草や蜘蛛の巣などで汚い。（複数）

正門前の駐輪場が汚い。駐車場のゴミがすごい。

体育館が、夏は暑すぎてスポーツしてなくてくてもしんどいからエアコンつけて欲しい。（多数） 現状アリーナにエアコンを設置する予定はありません。使用時には窓を開けるなど工夫をしてください。意見は今後の参考にさせていただきます。

Ｄ棟のトイレが古くて、汚いので、改修工事をしてほしい。Ｅ棟のラウンジには、充電用コンセントがあるのに、Ｄ棟のラウン

ジにはないので、つけてほしい。
図書館スペースにあるような広いスペースのある多目的トイレを出来れば各棟、各階に設置して欲しい。

OiTrといった無料もしくは100円くらいで生理用品を常備し気軽に手に入れられるようにといったサービスがあるため導入して

欲しい。
ご意見ありがとうございます。今後の参考とさせていただきます。

授業をおこなう教室が、教室によりますが、冷房が全く効いていない教室があり、非常に暑い。また、授業を行っている教室

の座席が硬すぎて、腰が痛いです周りの人たちもみんな言っていました。（複数）

本学ではSDGs及び地球温暖化防止対策として、節電に取り組んでおりエアコン温度は基本的に集中管理しています。今後、一層温度変更を控えるよう学内に周知してい

きます。

座席については今後の参考にさせていただきます。
机と机の距離が近く、椅子に座ったり立ったりするのが大変な教室があるので間隔を広くしてほしい。 ご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

ジムの器具を増やしてほしい。 現状の利用状況確認及びニーズを把握し、対応を検討いたします。

図書室・教室等のエアコンの効きがあまりよくない部屋がある。（複数）
エアコン温度は基本的に集中管理しています。今後、一層温度変更を控えるよう学内に周知していきます。また、冷暖房の体感温度は人それぞれ異なりますので、暑さ

対策、寒さ対策は各自でお願いします。故障と思われる場合は庶務課までお知らせください。

トイレの手を乾燥させる機械を追加して欲しい。 ご意見ありがとうございます。今後の参考とさせていただきます。

学内にあるパソコンに内蔵されているchromeのブックマーク欄にsozo倶楽部(gmail)を追加してほしい。

大学のメールアカウントで「Chrome にログインして同期」の機能をご利用ください

（https://support.google.com/chrome/answer/185277?hl=ja&co=GENIE.Platform%3DDesktop）．ログインした後，ブックマークしたいページをブックマークします

（https://support.google.com/chrome/answer/188842?hl=ja&co=GENIE.Platform%3DDesktop）．これで，学内外のすべてのChromeで同じブックマークが利用でき

ます．

パソコンのフリーズが多すぎる。改善してほしい。 ご迷惑をおかけして申し訳ございません．2024年1月に大規模な改修を行いました．また，不具合がありましたらご連絡をお願いします．

PC室の椅子の高さの調整ができないことや、クッション性が低い。そのため、資料作成などで利用する際に、首や腰を痛め

たりして、集中しにくい。
ご意見ありがとうございます。今後の参考とさせていただきます。

体育施設のアリーナで、モップをかけても滑るので綺麗なモップが欲しい。滑って怪我するので危ないです。 ご意見ありがとうございます。確認のうえ対応いたします。

CLATをチャージする場所と事務を近づけて欲しい. ご意見ありがとうございます。実現に向け前向きに検討いたします。

E棟にもシャワールームを作って欲しい。E棟にもソファ席を置いてほしい。

ラウンジをもう少し良くしてほしい。トイレでの手を洗う際にお湯が出てほしい。
今のところ、計画はありません。

ご意見ありがとうございます。今後の改善計画の参考とさせていただきます。

施設の古い、新しいに限らず気持ちよく利用して頂けるよう美化に取り組んでいきます。

充電用コンセントは学生ホール、カフェテリア等を利用してください。

次年度より生協の購買へと変更になります。提供する商品は利用者の意見を取り入れて参ります。

ご指摘ありがとうございます。学内清掃は計画的に行っておりますが、今後の改善に努めます。

ご意見ありがとうございます。雨漏りについて、状況を確認のうえ対応します。

現状は、屋根付き駐車場の整備について予定はありません。


